

14 años de servicio



Iván Darío Vélez

Hoy hace 14 años el Hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín atendió su primer paciente en el servicio de hospitalización.

Desde esta fecha ha ampliado su atención, en la medida de las estrechas posibilidades con que trabajan en nuestro medio las instituciones sin ánimo de lucro.

En la actualidad cuenta con una capacidad de 161 camas, la mitad para pensionados y la mitad para pacientes clasificados socioeconómicos, quienes también cuentan allí con el servicio de consulta externa.

El actual presupuesto de funcionamiento es de 411 millones de pesos, de los cuales sólo 34.7 millones son aportados por el Estado, así: la nación con 5.6 millones, el departamento con 26.7 millones y el municipio con 2.4 millones. El resto proviene de las tarifas de los pensionados y de donaciones y aportes de la comunidad, porque el Hospital no hace rifas, bailes ni colectas públicas.